105.4.3 - NOMBRE DE
LANCERS

Mauvais lancer :

L'arbitre peut déclarer un mauvais lancer du lance-balle si celui-ci est a I'extérieur de la zone des prises. Si le
frappeur est atteint ou s'’il s’élance alors que I'arbitre appelle un mauvais lancer, ce lancer n'est pas
comptabilisé et le joueur recgoit un lancer supplémentaire.

Note 1 : L'appel d’'un mauvais lancer par I'arbitre a toujours préséance sur une balle frappée. Si une balle est
frappée dans cette situation, le jeu doit étre repris.

9U classe A :

La régle du retrait sur 3 prises est applicable. Tous les joueurs recoivent un maximum de 5 lancers. A partir du
5e lancer, une fausse-balle ne peut étre considérée comme un retrait. Le joueur est retiré s'il ne peut mettre la
balle en jeu lors de ce dernier lancer.

Note 2 : Si lors du 5e lancer, le frappeur cogne la balle est qu’elle s'immobilise ou est touchée dans le rayon de
10 pieds, on doit appeler une fausse-balle, ce qui entraine un élan supplémentaire au frappeur.

9U classe B / Grand Chelem :

La régle du retrait sur 3 prises n’est pas en application. Tous les joueurs regoivent un maximum de 3 lancers du
lance-balle. A partir du 3e lancer, toute fausse-balle entrainera un autre lancer du lance-balle.

Note 3 : Si lors du 3e lancer du lance-balle, le frappeur cogne la balle est qu’elle s'immobilise ou est touchée
dans le rayon de 10 pieds, on doit appeler une fausse-balle, ce qui entraine un élan supplémentaire du
lanceballe au frappeur.

Si le joueur n'a pu mettre la balle en jeu au terme de sa présence, il s’élance a partir d'un t-ball et ne peut se
rendre au-dela du premier but. Dans un tel cas, les coureurs sont limités a un seul but.

Le frappeur peut prendre jusqu’a 2 élans sur le t-ball. Le frappeur est retiré s'il ne peut mettre la balle en jeu ou
s'il frappe une fausse-balle lors de son 2e élan.

Note 4 : Le joueur doit prendre un élan complet sur le t-ball. Toute tentative d’amortie est contraire a I'esprit
sportif et entraine une reprise de I'élan par le frappeur. On permet au frappeur de prendre des élans de pratique
afin d’'ajuster le t-ball du moment que la balle n’est pas en place. Dés que la balle est placée sur le t-ball, seul
un élan complet est permis afin de tenter de mettre la balle en jeu.
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